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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 10)    ODG CC  19.11.2016   PIANO COMUNALE PER L’ESERCIZIO 

DELL’ATTIVITA’  COMMERCIALE SULLE AREE PUBBLICHE – MODIFICA  

Assessore Caporali:” Praticamente il piano comunale per l’esercizio di attività commerciali su aree 

pubbliche e di conseguenza il regolamento si è resa necessaria questa revisione trascorsi tre anni 

dalla precedente ,anche  perché poi in questi tre anni si sono verificati anche nuove leggi in materia 

sia da parte statale e sia da parte regionale, anche per l’adeguamento alla famosissima bolkestein di 

cui si sente molto parlare; questo piano comunale ha avuto un percorso molto lungo noi abbiamo 

discusso di questo piano per quasi un anno con i rappresentanti di categoria i referenti i 

rappresentati eletti da parte degli ambulanti presenti nel territorio comunale , quindi per i mercati di 

Bibbiena. Soci e Bibbiena stazione e per le fiere degli stessi posti Bibbiena, Soci e Bibbiena 

Stazione , è stato anche approvato questo piano questo nuovo piano che andiamo ad approvare dalle 

confederazioni quindi Confcommercio e Confesercenti, quindi abbiamo appunto fatto , come diceva 

prima Catia, la commissione dove abbiamo discusso anche nel merito oltre che anche nei vari 

articoli sono stati modificati, quindi se ci sono domande sono a disposizione, una cosa in quest’anno 

nella discussione con gli operatori per quanto riguarda Bibbiena , Bibbiena mercato, che si è resa 

necessaria questa piccola modifica rispetto al piano precedente sono state fatte un paio di 

valutazioni, quella appunto che era emersa da parte anche degli ambulanti è quella di poter 

rafforzare un po’ il mercato potendo dar modo anche agli utenti di poter parcheggiare nelle 

vicinanze dello stesso, chiaro che poi da gennaio ci saranno anche le scale mobili che sicuramente il 

cantiere verrà chiuso, quindi aumenteranno anche la possibilità di parcheggio e di utilizzo, però 

ecco la richiesta sua era anche quella di rinunciare a 2/3 posti di mercato, in realtà sono stati il 

nuovo piano diminuisce di tre posti per ambulanti in modo da far parcheggiare sia nella strada in via 

Garibaldi come vedrete da gennaio con un senso unico nell’ultima parte sia anche dove attualmente 

ci sono tre banchi che verranno, ovviamente, tolti, non solo per questo ma sono anche tolti perché 

noi da una valutazione che abbiamo fatto con l’ufficio , che ha lavorato molto bene nel redigere 

questo piano, abbiamo visto che in tutti i giorni di mercato abbiamo una media di mancanza di 

posto che va da tre a quattro per arrivare anche oltre 10 nei periodi , magari, di festa dove si 

concentrano magari più fiere, più mercati e quindi ambulante deve scegliere , quindi per questo 

anche per evitare che ci siano nell’interno del mercato stesso dei posti vuoti , non abbiamo appunto 

la spunta delle persone e dei banchi in aggiunta che vogliono inserirsi quindi abbiamo ridotti, e 

siamo sicuri che questo piano non penalizza nessuno anzi fortifica quello che è il mercato del 

giovedì mattina , ci proviamo.” 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):” Soltanto per ribadire una cosa, che riguardava i mercati, si 

era detto che richiedono  sempre i servizi , i servizi non ci sono, i servizi igienici , per esempio non 

lo se il mercato di Bibbiena possono utilizzare quelli della bocciofila , però se possono utilizzare 

quelli un’indicazione opportuna, sono obbligatori.” 

Assessore Caporali:” Oltre gli esercizi comunali che sono pubblici aperti , c’è il servizio igienico 

appunto della bocciofila che siamo in accordo , forse un’ indicazione.” 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):” Un’altra cosa se posso permettermi , il punto sulle scale 

mobili, volevamo sapere a che punto siamo , e poi qual è stato il costo totale, e se l’avremo attive 

per le prossime festività e quale soluzione è stata prevista per i disabili.” 

Assessore Caporali:”  Allora, per quanto riguarda il costo totale magari Paolo alla prossimo ti 

relazionerò magari proprio nel dettaglio, brevemente , per quanto riguarda i portatori di handicap 
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non sono stati inseriti montascale, perché come vediamo in tutte le altre situazioni dove ci sono 

montascale che quando c’è bisogno di utilizzarle il più delle volte con le manutenzioni non 

funzionano e quindi sono anche dei disagi di tempo ed altro, quindi abbiamo preferito andare a 

chiamata diretta con un contratto con un taxi un NCC oppure con il servizio nostro con i ragazzi del 

servizio civile, ci sarà un pulsante dove è possibile così come ci sarà una colonnina con un pulsante 

qui all’ingresso del museo, per quanto riguarda i tempi il cantiere in questa settimana , ovviamente 

dipende molto dal tempo dal meteo, però contiamo di terminarlo entro 10 giorni , martedì scade la 

gara per il responsabile della messa in moto e dell’utilizzo delle scale mobili che ovviamente è un 

incarico esterno, dopo di che , avendo tutto predisposto richiederemo al Rustif che è l’ente 

certificatore appunto per opere di intervenire quanto prima, abbiamo già fatto un passaggio con loro 

ci hanno assicurato tempi brevi,però aspettiamo l’ufficialità e il collaudo definitivo prima di aprire, 

contiamo sulle vacanze natalizie su questo nostro impegno e anche per il commercio di Bibbiena di 

averle pronte.” 

Consigliere Ferrini ( Centro Sinistra):” Tornando al tema, diciamo noi abbiamo sempre sostenuto 

la poca utilità del mercato il lunedì mattina a Bibbiena stazione , ora è stato spostato di fatto con il 

regolamento al sabato mattina, diciamo che non sappiamo quanto sarà anche questo utile  anche se 

non ci saranno generi alimentari, essendo in comunione con la Coldiretti, per non opporsi magari ad 

esigenze che ci possono essere state da parte dei cittadini di Bibbiena stazione il nostro voto non 

sarà contrario ma sarà l’astensione.” 

Presidente Frenos:” Perfetto! Passiamo alla votazione , favorevoli? Astenuti? Per l’immediata 

eseguibilità favorevoli? Astenuti?” 

 

 


